

Christian Matheson asumió como nuevo intendente de Magallanes y Antártica Chilena.

Al asumir como primera autoridad regional, representante del Presidente Sebastián Piñera, expresó que trabajara para que la región crezca económicamente a favor del bienestar y la prosperidad de cada uno de los magallánicos.



Punta Arenas, 11 de marzo de 2018.- A eso de las 12:00 horas en el salón Nelda Panicucci se comenzó a desarrollar la ceremonia de cambio de mando, encabezada por el Intendente saliente, Jorge Flies y el nuevo Intendente, Christian Matheson. Ambas autoridades llegaron acompañadas de sus familias.

Durante su discurso, Christian Matheson, el representante del Presidente Sebastián Piñera, manifestó que “la región somos todos, más allá de nuestras diferencias. Pero no sólo nos une una bandera, también nos une un fruto. Compartimos un mismo destino y tenemos un mismo sueño: hacer de Chile un mejor país para nuestros niños, para los que vendrán.

Un Chile donde el desarrollo económico sea sinónimo de desarrollo humano. Un Chile donde los postergados pasen a ser protagonistas. Un Chile donde la solidaridad sea un valor de día a día y no algo excepcional.

Hoy invitamos a los chilenos a sumarse a esta causa. A poner al país por delante, a dar lo mejor de sí y aportar un grano de arena para alcanzar esta misión.

Porque cada chileno cuenta y cada chileno es dueño de su propio futuro.

Por eso, desde la unidad queremos decirles que Chile lo hacemos todos y Chile es de todos”

Al finalizar la ceremonia de cambio de mando, la recién asumida, primera autoridad regional acompañado de su señora, Maria Alejandra Mujica del real y de sus cuatro hijos Tomás; Isidora; Gerónimo y Jacinta, se dirigió hasta lo que será su despacho.